

Le [GAEC DE LA ROUE D OR](#) (siège à Houdain-lez-Bavay), spécialisé dans l'élevage de vaches laitières, fait partie de la quarantaine d'exploitations situées sur le territoire du Val de Sambre à se convertir dans le bio. La transformation nécessite de la trésorerie, car les semences sont deux fois plus chères, et il faut deux ans de pratique sans pesticides ni engrais pour la certification bio. Même si le rendement est moindre, les prix sont ensuite plus attractifs, le lait est par exemple vendu à 450 euros la tonne contre 315 euros en conventionnel. Des aides financières existent, notamment par [GABNOR](#) / T : 03.20.32.25.23, pour aider à la conversion en bio.